



NI D'ÈVE NI D'ADAM. UNE HISTOIRE INTERSEXE

Comme 1,7% de la population, M et Deborah sont né·e·s intersexué·e·s – avec des caractéristiques sexuelles différentes de la vision binaire de l'homme ou de la femme. Comme beaucoup, M et Deborah ont été soumis·es à des chirurgies médicales inutiles pour « normaliser » leur corps quand iels étaient trop petit·e·s pour comprendre ce qui se passait. Le film reflète la façon dont les personnes intersexuées cherchent à se réapproprier leur corps et à construire leur identité.

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Floriane Devigne

Interprété par:

Langue: **français**

Pays d'origine:

France

Année: **2018**

Durée: **0:58**

Version:

Version française

Date de sortie:

00/00/00

COMPÉTITION « SOULEVER DES MONTAGNES »

Mardi 24 mars à 17h30 au cinéma Sauvenière

Personnes intersexes : quelle place dans la société et dans les soins de santé ?

Rencontre avec Virginie Beckers, responsable des centres de planning familial FPS de Liège et Spa, et Sylviane Lacroix, membre d'Intersex Belgium et bénévole chez Genres Pluriels.

Dans le cadre du Festival ImagéSanté

Le Festival Imagé Santé : au croisement de la Santé, de la Science et du Cinéma ! En plus des désormais traditionnelles soirées événementielles et retransmissions d'opérations en direct, nous accueillerons, durant cinq jours, pas moins de vingt documentaires venus des quatre coins du monde et qui dressent ensemble un vaste panorama des enjeux de santé contemporains. Chaque projection sera suivie d'une rencontre avec des gens de terrain et experts locaux pour compléter et contextualiser les films. Venez réfléchir et affûter votre regard avec nous !

